

n'existait point, aucune question n'aurait été posée à la Consistoriale. Mais ces atermoiements, voire même les pique-nique, n'ont pas trouvé grâce devant le cardinal de Lai, secrétaire de la Consistoriale (c'est le pape qui en est le préfet), et il a déclaré qu'ils étaient tous compris dans la même réprobation. Les Américains devront donc en prendre leur parti et il leur faudra chercher d'autres ressources pour alimenter la caisse du culte.

DON ALESSANDRO.

LA FIN DU MONDE

La guerre qui soulève les nations les unes contre les autres depuis bientôt quatre ans donne l'impression de la fin du monde. Les morts innombrables, les ruines, l'effondrement des empires, la mise en scène des inventions les plus extraordinaires, l'état d'esprit chez ceux qui gouvernent les belligérants, tout cela se confond avec les signes avant-coureurs de cette catastrophe que les Saints Livres énumèrent. Comment ne pas remarquer la concordance des ambitions palestiniennes des Juifs, les grands mots de *Société des nations* lancés par les entrepreneurs de la reconstruction mondiale et la prise de Jérusalem ? Surtout l'impuissance où les hommes sont de prévoir l'issue de ce conflit universel les pousse à dire : " Mais c'est la fin du monde ! "

J'ai, pour ma part, entendu cette réflexion, cent fois pour une. Les personnes pieuses, mais crédules, ne sont pas seules à la faire. Des hommes instruits, rompus à l'observation des faits passés et présents, qui ne s'abandonnent pas aux impressions, se surprennent à le croire et en parler.

Le monde va au terme que le Seigneur lui a fixé. Mais, avant de l'atteindre, il subit des bouleversements qui ont tout l'air d'une agonie définitive. On eut avec l'effondrement de

l'empire romain et
sant; il se prolong
suite des âges, se r
avec les assauts qu
donnèrent de tous
put tenir. Il en fu
ans et des guerres
révolution et du p
semblable. Après
ments gigantesques
auxquelles la Pro
les renouvellera-t-

Dans tous les ca
moins sont la ph
aient eu lieu. Elle
ou d'une civilisati

Ce pessimisme r
perdu, les hommes
de fois !

LES JEU

E voudrais
entendre
ments a
tera sans doute à l
vue du mariage pr
les fiancés éventue
guerre ?

Il faut donc av
face de l'avenir q
dire : " La guerre